
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

3e réunion régulière 
2011π2012 

 
Procèsπverbal de la 3e réunion régulière du Conseil d’éducation du District scolaire 3.  La 

réunion s’est tenue le 8 novembre à la salle conférence de la polyvalente ThomasπAlbert  à 
GrandπSault, NouveauπBrunswick, à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
Richard Landry, sous‐district 1      Bertrand Beaulieu, directeur général 
Maryse Cyr, sous‐district 4      Denise Laplante, adjointe DG, DSAF/secrétaire CÉD 
Adrien Fournier sous‐district 5      François St‐Amand, agent de communication 
Paryse Lapointe, sous‐district 6     Yvan Guérette, DSAF 
Nathalie Lavoie‐Bossé, sous‐district 7     
Anne‐Marie Beaulieu, sous‐district 8   
Line Côté‐Page, sous‐district 9   
Martine Michaud, sous‐district 10 
Rino Perron, sous‐district 11   
Jeanne Da Gauthier, sous‐district 12  
Guillaume Deschênes‐Thériault, élève conseiller 
 
Absences : Anne Chouinard, sous‐district 3 

Josée Campeau, sous‐district 2 
 

 
 
 

1. Mot de bienvenue  
 
Madame Jeanne Da Gauthier souhaite la bienvenue aux membres du CÉD.     

 

2. Lecture et Adoption de l’ordre du jour 

 

Proposition #2011‐11‐01 : 

Madame Martine Michaud propose l’adoption de l’ordre du jour. Madame Line Côté‐Page appuie.  

ADOPTÉE. 
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3. Adoption du procèsπverbal de la réunion régulière du 11 
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b. Bulletin DS3 et bulletins des écoles 

Les bulletins du district et des écoles  sont maintenant disponibles  sur  les  sites web du 

MÉDPE, du District scolaire 3 et des écoles. 

 

c. Mission du DS3 

Tel qu’indiqué dans notre planification annuelle,  le district  fera  la révision de  la mission 

du District3.  Madame Maryse Cyr est intéressée de représenter le CÉD lors de la révision 

de  la  mission.    Monsieur  Guillaume  Deschênes‐Thériault  communiquera  avec  les 

différents conseils des élèves pour obtenir leurs suggestions et les présentera au comité. 

 

d. Prix d’excellence dans l’enseignement 

Le  Prix  d’excellence  dans  l’enseignement  a  été  remis  à  Madame  Isabelle  Thériault‐

Thibeault de l’école Mgr‐Martin à Fredericton le 5 novembre dernier.  Madame Thériault‐

Thibeault sera  invitée à rencontre de  janvier 2012 du CÉD dans  le cadre du programme 

Honneurs et Mérites. 

 

e. MarieπImmaculée 

Nous sommes en processus
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présents à l’AGA ont voté pour que la FCÉNB continue avec le processus qui fut présenté par 

Monsieur  Léon  Richard.    La  présidente  va  vérifier  la  proposition  faite  lors  de  l’AGA  pour 

référer le dossier au CA.   

 

  La prochaine AGA aura lieu dans la région Chaleur au District scolaire 5 en octobre 2012. 

 

8.  FNCSF 

Madame Jeanne Da Gauthier ainsi que Monsieur Bertrand Beaulieu ont assisté au congrès et 

à l’AGA de la FNCSF qui a eu lieu du 19 au 22 octobre derniers à 
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10a. Révision des Politiques de gouverne 2.0 à 2.3 

 




